

清流のほとり



令和5年8月28日(月)発行

園長 津田 将美

幼稚園HPのQRコードです！

終業式のお話

1学期の終業式のお話です。時間になると、ホールに全員の園児が集まりました。年長さんが良い見本となり、年中、年少の子どもたちも、しっかりと前を向いて話を聞いています。1学期の4か月間のそれぞれの成長がその姿に表れているようでした。

「おはようございます。」
と前に立ってあいさつをすると、
「おはよ～ございます!!!」
と、しっかりとしたあいさつが返ってきました。

終業式のお話は、「おはよう」「ありがとう」「ごめんなさい」の始業式、入園式で話した大切にしてほしい言葉を思い出すことから始めました。

あいさつは大合格だったので、残りのふたつを聞くと年長組の中から、「ありがとう」「ごめんなさい」との反応がありました。さすが年長さんです。

「ありがとう」「ごめんなさい」もしっかり言うことができたようで、よかったです。

話の中心は、1学期にがんばったこと。園長は、フラフープの練習を一生懸命がんばりました。自信はなかったのですが、その成果を披露すると、子どもたちの視線が後押しとなり、思った以上にうまく回りました。

「オオオ～!!!」
と歓声上がり、大きな拍手を受けました。

いくつになっても、ほめられるのは嬉しいものです。松田幼稚園は、とっても素敵な場所です。そんな心地の良い空間で、2学期も、がんばります。



運動会のお話

「運動遊び発表会」の準備が着々と進んでいます。公開保育の時に学年ごとにお話しさせていただいたように、子どもたちの主体的な「運動遊び」の取り組みを発表できるように、職員は子どもたちと相談をしながら競技を決めていきます。

保護者の皆様におかれましては、子どもたちと職員はその主体的、共同的な取り組みを想像していただきながら、あたたかいご声援をいただければと思います。

理念は「運動遊び発表会」ですが、今年度の呼称は、より子どもたちに親しみのある「運動会」にもどすこととなりました。

寄の子どもたちと力を合わせてがんばります。

謹んで御礼申し上げます。
7月のマナーコミでもお願いいたしました。
子供達の学習費調査に抽出されたご家庭におかれましては、第2回の抽出に協力いただき、ありがとうございます。
おかげ様で全体的にご家庭よりご提出いただきました。文部科学省の抽出方法に沿ったものと
は、ご家庭ごとの協力をお願いいたします。
いただいたご家庭もありがとうございます。文部科学省の調査期限は9/15となります。
オンラインでの御礼申し上げます。
よろしくお願いいたします。

